

- WILGRESS, L.D., ambassadeur en Union soviétique (-avril); ministre (avec rang d'ambassadeur) en Suisse; président, délégation à la deuxième session de la Commission préparatoire à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et l'emploi; président, délégation à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et l'emploi (Havane).
- WILLOUGHBY, Woodbury, chef adjoint, Direction de la politique commerciale, Département d'État des États-Unis.
- WILSON, Harold, secrétaire du Commerce outre-mer du Royaume-Uni (-octobre); vice-président, délégation de la deuxième session de la Commission préparatoire de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et l'emploi; président, ministère du Commerce (octobre-).
- WRONG, H. Hume, ambassadeur aux États-Unis.
- WILGRESS, L.D., Ambassador in Soviet Union (-Apr.); Minister (with rank of Ambassador) in Switzerland; Chairman, Delegation to Second Session, Preparatory Committee of United Nations Conference on Trade and Employment; Chairman, Delegation to United Nations Conference on Trade and Employment (Havana).
- WILLOUGHBY, Woodbury, Associate Chief, Division of Commercial Policy, Department of State of United States.
- WILSON, Harold, Secretary for Overseas Trade of United Kingdom (-Oct.); Deputy Chairman, Delegation to Second Session, Preparatory Committee of United Nations Conference on Trade and Employment; President, Board of Trade (Oct.-).
- WRONG, H. Hume, Ambassador in United States.